

Le prophète Isa (a.s.) et sa prophétie

﴿ إِنَّ مَثَلَ عِيسَىٰ عِنْدَ اللَّهِ كَمَثَلِ آدَمَ خَلَقَهُ مِنْ تُرَابٍ ثُمَّ قَالَ لَهُ تَمَّ قَالَ لَهُ مَنْ فَيَكُونُ ﴾
عَنْ أَبِي هُرَيْرَةَ قَالَ: قَالَ رَسُولُ اللَّهِ ﷺ :
« أَنَا أَوْلَى النَّاسِ بِعِيسَى ابْنِ مَرْيَمَ فِي الدُّنْيَا وَالْآخِرَةِ، وَالْأَنْبِيَاءُ إِخْوَةٌ
لِعَلَاتٍ، أُمَّهَاتُهُمْ شَتَّى، وَدِينُهُمْ وَاحِدٌ »

Mes chers frères!

Tous les prophètes depuis Adem (as) jusqu'au dernier prophète Muhammed Mustafa (saw), ont été envoyés comme guides pour leurs communautés. Conformément à la révélation qu'ils ont reçue d'Allah, ils ont informé les gens de l'existence d'obligations et d'interdits, ils ont enseigné la vérité, le bien, et ont transmis le message de la nécessité d'être des personnes dotées d'une bonne morale et de servir Allah comme il se doit. Afin d'assurer la justice sociale, ils ont ordonné de respecter les droits des faibles, des femmes, de ne pas approcher l'adultère et de se tenir à l'écart du mal. C'est dans ce cadre que Isa (as) a été envoyé comme prophète. Il est né miraculeusement sans père de Meryem, qui est un symbole de la chasteté et qui appartient à la famille d'Imran, l'une des quatre familles nobles mentionnées dans le Coran. Tout comme Adem (as), la naissance de Isa (as) est un miracle d'Allah. Concernant ce miracle, Allah (azwj) dit : **"Pour Allah, Jésus est comme Adam qu'Il créa de poussière, puis Il lui dit "Sois" : et il fut."**¹ Ce miracle que notre mère Meryem a porté dans son ventre était à la fois une grande épreuve pour elle et offrait aux gens le choix entre la foi et la mécréance.

Chers croyants!

Quand Isa (as) a reçu la prophétie à l'âge de 30 ans, il s'est immédiatement employé à informer son peuple de ce qui lui était révélé. Il a invité son peuple à reconnaître Allah comme le Créateur de toutes choses et à L'adorer. Il a invité les gens à croire en Allah et au Jour Dernier et à accomplir de bonnes actions. Il a informé son peuple qu'il confirmait la Torah révélée à Musa (as) qui était venu comme prophète avant lui. Mais son peuple n'a pas cru en lui. Là-dessus, il a montré des miracles pour que les enfants d'Israël croient, il a guéri ceux qui étaient touchés par une maladie mortelle, il a ressuscité les morts et a rendu la vue aux aveugles. Mais malgré tous ces miracles, son peuple y vit de la magie et n'accepta pas son invitation. Sur ce, quand Isa (as) sentit leur refus de croire, il dit : **"Qui sont mes alliés dans la voie d'Allah? " Les apôtres**

dirent : "Nous sommes les alliés d'Allah. Nous croyons en Allah. Et sois témoin que nous Lui sommes soumis."²

Comme tous les prophètes, Jésus a été testé avec son peuple, et il n'a pas fait de compromis sur ce chemin béni, même au prix de sa vie. Allah le Très-Haut dit dans le Coran : **"(Rappelle-toi) quand Allah dit : "Ô Jésus, certes, Je vais mettre fin à ta vie terrestre t'élever vers Moi, te débarrasser de ceux qui n'ont pas cru et mettre jusqu'au Jour de la Résurrection, ceux qui te suivent au-dessus de ceux qui ne croient pas. Puis, c'est vers Moi que sera votre retour, et Je jugerai, entre vous, ce sur quoi vous vous opposiez."**³

Chers frères!

Isa (as) est le serviteur d'Allah et Son Messenger et a laissé derrière lui l'héritage de sa lutte bénie. Comme tout prophète, il a lutté pour l'instauration de la paix sociale et de la justice. Il s'est efforcé de prêcher la bonne parole aux gens, leur a déconseillé de faire du mal et d'être extrémiste. Sans aucun doute, bien que tous les prophètes aient vécu à des siècles différents, ils ont appelé à la même religion et ont transmis la même invitation. En effet, notre Prophète (saw) a attiré notre attention en disant: **"Je suis la personne le plus en droit de Isa ibn Meryem dans la vie d'ici-bas comme dans l'au-delà."** Ils ont dit: **Comment ô Messenger d'Allah? Le Prophète (saw) a dit: "Les prophètes sont des demi-frères, leurs mères sont différentes et leurs religion est unique et il n'y a aucun prophète entre nous."**⁴

Chers frères!

Nous serons demain le 31 décembre. D'après le calendrier grégorien, un an se sera écoulé. Nous devons rendre des comptes à nous-mêmes dans ce monde, avant que l'on nous en demande l'au-delà. Ne faisons pas des célébrations qui ne sont pas conformes à notre religion alors que les prophètes nous ont montré l'exemple du bon comportement à avoir en tant que musulmans. Pour le musulman, il n'y a aucune différence entre cette nuit et n'importe quelle autre nuit. Nous devons réaliser des bonnes actions qui nous seront utiles dans l'au-delà. Passons en revue ce que nous avons fait jusqu'à présent, prenons les bonnes décisions concernant le reste de notre vie et fixons-nous des objectifs utiles. Encourageons notre famille à participer aux différents programmes et rencontres

¹ Sourate Âl-i Imrân, 3:59

² Sourate Âl-i Imrân, 3:52

³ Sourate Âl-i Imrân, 3:55

⁴ Boukhârî, Enbiyâ, 48

organisés dans nos mosquées. Parlons à nos enfants des vies bénies et des luttes des prophètes.

Je termine mon sermon en invoquant Allah afin qu'Il nous permette de mieux tirer profit de la vie des prophètes, de prendre soin de l'héritage qu'ils nous ont laissé et de vivre une vie conforme à l'Islam tout au long de notre vie. Amine!